TC Leutkirch: Offene Stadtmeisterschaften im Einzel

LEUTKIRCH (jb) -

Auf der Anlage des Tennisclubs Leutkirch werden am Wochenende vom 10.-12. August bereits zum 29. Mal die Stadtmeister im Einzel ermittelt.

Das Traditionsturnier hat bei den Tenniscracks vor allem im Allgäu einen festen Platz im Jahreskalender, findet es doch seit vielen Jahren immer am zweiten Augustwochenende statt.

Die Turnierleitung um TCL- Sportwart Jürgen Bärtle hofft wieder auf über 100 Anmeldungen, im Vorjahr waren es 154. Bereits zum 8. Mal wird auch um Punkte für die im Jahre 2010 eingeführte Leistungsklassenwertung gespielt. So darf man sich in Leutkirch auf attraktives Tennis auf hohem Niveau freuen.

Folgende Wettbewerbe sind ausgeschrieben: Aktive Damen und Herren (unterteilt in Kategorien nach Leistungsklassen), Herren 30, Damen und Herren ab 40, Herren ab 50, Herren ab 60 Jahre.

Man darf gespannt sein, ob auch wieder Teilnehmer/-innen aus den örtlichen Tennisclubs in den einzelnen Konkurrenzen erfolgreich abschneiden werden.

Turnierbeginn ist an allen drei Tagen um 9 Uhr, die Endspiele am Sonntag, 12.08. sind ab ca. 13.30 Uhr angesetzt.

Die Schirmherrschaft übernimmt wiederum Oberbürgermeister Hans-Jörg Henle.

Die TC-Vorstandschaft hofft auf gutes Wetter, einen reibungslosen Verlauf und hochklassiges Tennis auf der heimischen Anlage.

Nennschluss ist am 07. August. Anmelden kann man sich (wie gewohnt) online unter: www.mybigpoint.tennis.de.